

■ SANIDAD

Intervención pionera para pacientes con degeneración macular en el Hospital de Guadalajara

Ha realizado dos intervenciones de este tipo con éxito y tiene programadas otras dos

TEXTO: REDACCIÓN

El consejero de Sanidad y Asuntos Sociales del Gobierno de Castilla-La Mancha, José Ignacio Echániz, ha felicitado al servicio de Oftalmología del Hospital Universitario de Guadalajara por realizar con éxito dos intervenciones de una técnica pionera en España, dirigida a corregir la degeneración macular. La técnica desarrollada en Italia y Bélgica ofrece una oportunidad a los pacientes seleccionados con esta patología.

Echániz ha señalado que especialistas como el jefe de servicio de Oftalmología de este centro, Bernardo Fernández de Arévalo, que ha introducido esta técnica, "hacen avanzar la Medicina, lo que se traduce en que los pacientes reciben una asistencia sanitaria de gran nivel, y para mi

es una satisfacción contar con ellos en Castilla-La Mancha".

Esta nueva técnica es aplicable en casos muy concretos de la degeneración macular, con ceguera bilateral, en los que el paciente presenta unas condiciones muy concretas. En la actualidad, ha explicado el doctor Fernández de Arévalo, "esta patología se aborda de forma general a través de inyecciones intraoculares; en los casos en que no se consigue evitar la incapacidad visual pese al tratamiento, desde 2005 realizamos una técnica conocida como traslocación, que consiste en despegar toda la retina y moverla dejando la zona central de la visión fuera de la parte estropeada".

Ahora, ha detallado el especialista, "con esta nueva técnica denominada trasplante del epitelio pigmentario de la retina, en vez de mover toda la retina,



Integrantes del servicio de Oftalmología del Hospital de Guadalajara.

cogemos un segmento sano de epitelio de la periferia del ojo y lo trasplantamos directamente a la zona dañada, que es la zo-

na central de la visión con dos intervenciones". Los resultados obtenidos hasta el momento "demuestran que el 25 por ciento

de las personas que se han sometido a esta técnica vuelven a leer y muchos recuperan parte de la visión".

*Todos
hacemos
ciudad*



AYUNTAMIENTO
DE GUADALAJARA

**Jueves del
COMERCIO**



**GRAN ESCAPARATE
DE PRIMAVERA**

2014

POR FIN, LLEGARON LOS JUEVES!!!

COMPRA DEL 30 ABRIL AL 3 MAYO
PASEA DEL 5 AL 7 DE JUNIO
DISFRUTA DEL 3 AL 5 DE JULIO